



①



②



③



④



【写真説明】①真剣な表情で食べ進める一般の部の参加者。給仕係の皆さんも気が抜けません。②③女子の部と中学生以下の部の皆さんも一般の部負けのペースで杯数を重ねました。④子どもたちの声援を受けてラストスパート！

ラーメンで南陽市をアピール! 第1回世界わんこラーメン大会に43人が挑戦!

世界わんこラーメン大会は、ラーメンで南陽市をアピールしようと、地元の飲食店や旅館関係者が企画したもので、8月のデモンストレーション企画を経て、本大会の開催となりました。20分の制限時間の間に、1杯15gのラーメンの食べた杯数を競うというので、23人が参加した一般の部をはじめ、女子の部に10人、中学生以下の部に10人の計43人が参加し、熱戦が繰り広げられました。

会場となつた赤湯温泉丹泉ホテルには、家族も駆けつけて声援を送るなど、大盛り上がり。参加者も声援を受けながら自身の限界に挑戦した結果、一般の部では、158杯の佐藤孔亮さん(山辺町)、女子の部では110杯の室生夢夏さん(市内)、中学生以下の部では109杯の落合奏太さん(同)が、それぞれ優勝しました。

スマートフォン用アプリ
「マチイロ」で
いつでも カラーの
市報なんようが読みます♪



◆ダウンロードは
こちらから

◆総務課広報広聴係
(☎ 40-0319)

